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  以下是律政司副司長張國鈞今日（十一月十七日）出席立法會會議

後會見傳媒的談話全文：  

 

記者：（有關亞洲七人欖球系列賽使用區旗的提問）  

 

律政司副司長：剛才我都是從報章得悉有關報道，但我不掌握具體情

況，亦不適宜就有關個案作出評論。只可以這麼說，在一般情況下，究

竟有沒有人違規犯法都是由執法機關去調查搜證才能得出結論。當然，

在調查過程當中，若執法機關覺得有需要，都會向律政司索取法律意

見，這是一般的情況。就着這個案，我認為我暫時不適宜作出任何評

論。謝謝。  
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